



Despeja Xóchitl el camino a Taboada

• Habían intentado bajar de la contienda a la hidalguense, incluso ofreciéndole repetir en el Senado.

Al manifestar su intención de ir por la candidatura aliancista a la Presidencia de la República, **Xóchitl Gálvez** facilita el camino al PAN en la Ciudad de México, pues deja la vía libre a **Santiago Taboada**, con quien peleaba el cargo.

Nadie ignora que la hidalguense no es bien vista por el grupo dominante del blanquiazul capitalino, en el que había una seria preocupación por su crecimiento en las encuestas, pues en casi todas aparecía por encima no sólo de **Taboada**, sino de todos.

El equipo albiazul de **Jorge Romero** tomó la decisión de esperar a que el alcalde en Benito Juárez se acercara un poco más a Gálvez, para poder justificar la designación de quien es su favorito a disputar la Jefatura de Gobierno.

Habían intentado bajar a la hidalguense, incluso ofreciéndole repetir en el Senado de la República, a cambio de que abandonara la contienda. Eso sí, le advirtieron que, si se aferraba a pelear la ciudad y perdía en la encuesta, no habría ningún premio de consolación para ella.

El tema no era fácil pues, mientras los *suspiritos azules* estaban enredados en temas judiciales, **Xóchitl** avanzaba a paso firme en el ánimo de los capitalinos que no simpatizan con la 4T, aunque ya empezaba a sentir más cerca los pasos de **Taboada**.

Quizá porque sabía muy bien que **Romero** y su grupo no la dejarían pasar en la CDMX, y que a nivel nacional la alianza aún no tiene a nadie para pelear la Presidencia de la República, la senadora se decidió a entrarle.

Seguramente esa decisión da un respiro a los panistas, pues le allana el camino a **Santiago** para que –ahora sí– se lance libremente por la Jefatura de Gobierno, con el apoyo de la alianza opositora en la capital.

Y el alcalde aprovechó muy bien el momento, pues en una reciente entrevista para Brozo en Latinus, anunció que va con todo por la candidatura y hasta desafió abiertamente a las au-

toridades capitalinas a que le prueben cualquier acusación en su contra.

Ese reto será muy interesante, pues se da en el contexto de la salida de **Claudia Sheinbaum** del gobierno capitalino, a quien siempre acusó de perseguirlo políticamente por ser uno de los principales rivales de la 4T para 2024 en la CDMX.

Oficialmente ya no está **Claudia**, pero antes de irse dejó instrucciones específicas a **Martí Batres**, su relevo, sobre qué hacer y qué no hacer al frente de la administración capitalina, donde el exsecretario de Gobierno no podrá ejecutar ninguna acción que no le autoricen.

Es público, además, el enfrentamiento entre **Batres** y **Taboada**, que incluso alguna vez estuvieron a punto de llegar a los golpes; los dos son de mecha corta.

Como quiera, la salida de **Xóchitl** y de **Claudia** del escenario capitalino abre el panorama para que **Santiago** asuma la candidatura aliancista en la Ciudad de México, con amplias posibilidades de ganar el año entrante.



CENTAVITOS...

En la sesión del viernes pasado en Donceles, llamó la atención que de 66 diputados que integran el Congreso, 64 hayan votado por ratificar a **Batres** como sustituto de **Sheinbaum** en la Jefatura de Gobierno, y que uno de ellos haya propuesto al excanciller **Marcelo Ebrard**. Quizá porque siempre ha querido la GAM y en ese territorio **Batres** quiere meter su cuchara, o por una simple puntada, pero los propios morenistas aseguran que quién emitió el voto en favor de **Ebrard** fue su compañero **Nazario Norberto**, quien apenas depositó el papel en la urna y se retiró de la sesión. A ver si por chistosito no le sale cola, ya ven que a **Martí** ni le gusta la camorra.

De 66 diputados que integran el Congreso, 64 votaron por ratificar a Batres como sustituto de Sheinbaum.
